
Im Ersten Hochgebet für Meßfeiern mit Kindern heißt es in der
Präfation, die der Priester betet:  
Ja, es ist gut und wichtig, dir, Gott, zu danken für alles, was
du uns geschenkt hast in deinem Sohn Jeus Christus. 
Durch Ihn haben wir deine Nähe und Liebe erfahren. 
Er ist für uns zum Brot des Lebens geworden, zum Brot gegen
alle Not, zum Brot gegen den Tod. 
Er, das lebendige Brot, das vom Himmel gekommen ist, 
richtet alle auf, die müde und mutlos am Boden liegen, er heilt
die Kranken und erweckt die Toten. 
Er ist das Brot, das uns stärkt, das uns weise und gütig macht. 
Er ist das Brot, von dem wir zehren können 
auf dem Weg unseres Lebens.

Brot ist ein einfaches, aber wichtiges Lebensmittel. 
Es ist für uns ein Grundnahrungsmittel.
Es ist alltäglich und doch unverzichtbar. 
Ein solches Zeichen wählt Jesus für sich. Dass passt zu ihm 
und seinem Leben, wie wir es aus den Evangelien kennen. 
Nicht großspurig oder triumphal, sondern schlicht und alltäglich. 
Und geradedarum so wichtig.
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